
Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 14.03.2025 
Gleitschirmclub Ratisbona e.V. 

 

TOP 1 - Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Der Versammlungsleiter und erste Vorsitzende des GSC Ratisbona, Dr. 
Christoph Gärditz, begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung um 
19:20 Uhr. Es wird festgehalten, dass die Ladung zur Sitzung fristgerecht per 
E-Mail vom 26.02.2025 inkl. Tagesordnung erfolgt ist. 
Tagesordnung:  

 Begrüßung 
 Bericht des Vorstandes  
 Bericht der Rechnungsprüfer / Finanzbericht 
 Entlastung der Vorstandschaft  
 Neuwahl eines Rechnungsprüfers 
 Neuwahlen des Vorstands 
 Beschlussfassung über vorliegende Anträge 
 Ausblick und Abschluss 

Es wird festgestellt, dass 25 stimmberechtigte Mitglieder anwesend sind und 
die Versammlung damit beschlussfähig ist. Markus Lunzer übernimmt die 
Aufgaben der Wahlleitung, Konrad Roider führt das Protokoll zur Sitzung. 
 

TOP 2 – Bericht des Vorstandes 
Rückblick auf die Aktivitäten des Vereins im vergangenen Jahr (Christoph) 
 Viele gut besuchte Stammtische, teils mit >20 TN 
 Gut besuchte JHV 
 Tolles Sommerfest – Danke an alle Helfer! 
 Best-ever Platzierung in der 1. GS-Bundesliga: Platz 4 
 Leider kaum gemeinsame mehrtägige Ausfahrten im Vereinsrahmen 
 Pflegeaktion und Jahresabschlussfeier im November  
 Rettertraining im Januar 2025 

 
Vereinsgelände (Christoph für Dominik) 
Kallmünz 

• Geländepflege im November 
• Bisher keine Falkenbrut  Burg mit 50m AGL vermutlich ab 

15.März wieder frei 



• Windsack ausgetauscht 
• Keine Änderung der Zulassung in Bezug auf Toplanden  

 
Tremmelhausen 

• Mulchen durch die Raith Brüder 
• Neue Windsäcke installiert 
• Verlängerung Pachtvertrag vorbereitet 

Winzer 
• Intensive Geländepflege an beiden Startplätzen 

 
Mitgliederentwicklung (Christoph für Stefan) 

Aktuell 160 Mitglieder, davon 16% weiblich 
Breite Verteilung in allen Altersklassen ab 30J 

 
Sportliche Leistungen (Andreas) 

- Platz 4 als historische beste Platzierung in der 1. GS Bundesliga 
- Streckenflugmeister Andreas Reisinger 
- g-Force-Training im März 2025 

 

TOP 3 – Finanzbericht (Robert) 
Der Verein erzielte 2024 ein geringfügiges Defizit aufgrund Nachverrechnung 
von Pacht aus 2023. Der Finanzplan 2025 zielt auf einen leichten Überschuss 
zum Jahresende ab.  

 

TOP 4 – Entlastung des Vorstandes 
Für die Entlastung des Vorstandes stimmen 23 Mitglieder bei 2 Enthaltungen 
und 0 Gegenstimmen. 

 

TOP 5 – Neuwahl Kassenprüfer (Ersatz für Jonas Behringer) 
Zur Wahl wird Konrad Roider vorgeschlagen. Konrad erhält 22 Stimmen, 3 
Enthaltungen und 0 Gegenstimmen. Konrad nimmt die Wahl an. 



 

TOP 6 – Neuwahl des Vorstands 
a) Kassier 

Zur Wahl wird Robert Mair vorgeschlagen. Robert erhält 24 Stimmen, 1 
Enthaltung und keine Gegenstimme. Robert nimmt die Wahl an (Robert Mair, 
Clermont-Ferrand-Allee 24, 93049 Regensburg, geb. 22.06.62). 

b) Sportwart 
Zur Wahl werden Dominik Schmeer und Simon Fleischer vorgeschlagen. 
Dominik erhält 1 Stimme, Simon 20 Stimmen bei 4 Enthaltungen. Simon 
nimmt die Wahl an (Simon Fleischer, Ziegetsdorfer Straße 72, 93051 
Regensburg, geb. 20.08.1990) 

c) Geschäftsführer 
Zur Wahl wird Stefan Weber vorgeschlagen. Stefan erhält 24 Stimmen, 1 
Enthaltung und keine Gegenstimme. Stefan nimmt die Wahl an (Stefan Weber, 
Kuhweide 5, 93138 Lappersdorf, geb. 02.03.1964). 

d) 2. Vorstand 
Zur Wahl wird Dominik Schmeer vorgeschlagen. Dominik erhält 25 Stimmen, 
0 Enthaltung und 0 Gegenstimmen. Dominik nimmt die Wahl an (Dominik 
Schmeer, Schützenheimweg 28b, 93049 Regensburg, geb. 16.04.1975). 

e) 1. Vorstand 
Zur Wahl wird Christoph Gärditz vorgeschlagen. Christoph erhält 24 
Stimmen, 1 Enthaltung und keine Gegenstimme. Christoph nimmt die Wahl 
an (Dr. Christoph Gärditz, Burgunderstraße 7a, 93053 Regensburg, geb. 
20.07.1977). 

 

TOP 7 – Beschlussfassung über vorliegende Anträge 
 Stammtisch einmal pro Jahr in Kallmünz und / oder Winzer 

veranstalten: Die Idee wird nach kurzer Diskussion positiv 
aufgenommen. Melanie kümmert sich um einen Termin und Lokal in 
Kallmünz. Abfrage TN über Threema.  

 Windanlage in Winzer aufstellen: Unterschiedliche Meinungen zu 
Notwendigkeit werden diskutiert. Die Runde beschließt eine Testphase 
mittels vorhandener Messtation von Alexander. Anschließend 
Wiedervorlage des Themas.  

 Änderungen in der Struktur für mehr gemeinsame Aktivitäten: Intensiv 
konstruktive Diskussion mit Abwägung von Gründen für jüngst 



weniger Ausfahrten (Wetter nicht verlässlich, individuelle Flexibilität, 
etc.). Geplante Ausfahrten sollen von den Mitgliedern proaktiv und 
frühzeitig im Verteiler kommuniziert werden, damit sich ggf. weitere 
Mitglieder anschließen können.  

 

TOP 8 – Abschluss 
Christoph verabschiedet die ausscheidenden Vorstandsmitglieder 
Andreas Ainöder und Kim Kraus und dankt für deren ehrenamtliches 
Engagement im Verein. Er verabschiedet die Anwesenden Mitglieder 
und bedankt sich für die Teilnahme an der JHV. 

 
 
Regensburg, 14.03.25 
 
 
 
Konrad Roider                      Dr. Christoph Gaerditz    Dominik Schmeer 
Protokollführer 1. Vorstand 2. Vorstand 
 


